

INFORMÉ



Edition N°. 41. Septembre 2024

Association suisse des entreprises de forage et de sciage du béton ASFS

Editorial

Chères Membres, Chers Membres. C'est fou comme le temps passe vite, l'année ne fait que commencer et la voilà déjà qui touche à sa fin. Les événements qui se sont déroulés en 2024 sont vraiment incroyables. Outre les grands conflits politiques dans divers pays, nous sommes également préoccupés par les conditions météorologiques extrêmes telles que les vagues de chaleur, les fortes pluies et les tempêtes dans le monde entier. Les résultats économiques de nos voisins doivent également être considérés avec une certaine prudence optimiste. De même, le syndicat met une fois de plus la pression sur les prochaines négociations salariales. Vous voyez, nous ne manquons certainement pas de travail. Mais ce que nous constatons, c'est que les demandes sont de plus en plus complexes et exigeantes et que les méthodes de travail standard, comme le forage et le sciage, diminuent. Nous sommes convaincus que celui qui veut rester sur le marché à l'avenir ne peut plus survivre à long terme sans investir dans la formation et les techniques de travail.

Robert Brändli
Président ASFS

38ème AG de l'ASFS

Le temps passe inévitablement, l'année a vraiment été riche en événements. La

38ème assemblée générale a une fois de plus attiré beaucoup de monde et a été un succès. Nous avons encore pu expliquer les conséquences de la suppression de la solution de branche 66 pour chaque entreprise. Nous avons donc tout mis en œuvre, conformément au vote de la 37ème AG en rapport avec la solution de branche 66, pour que tous les membres puissent être informés. Nous remercions la CFST Eric Montandon et la SUVA Hans Ulrich Steinmann pour leurs explications et ce que cela implique maintenant pour toutes les entreprises.



Toutes les propositions ont été acceptées par les membres. Également un remerciement à nos associations voisines et amies qui participent régulièrement à notre assemblée générale. L'ensemble du comité est très engagé et motivé et intervient sur différents fronts pour le bien de la formation et des membres.

Nouveautés au secrétariat

De grands changements ont eu lieu, Michelle Hofstetter a quitté l'ASFS pour relever un nouveau défi. Nous remercions Michelle Hofstetter pour le dévouement dont elle a fait preuve pour satisfaire tous nos membres. Ces dernières années ont été très intenses au bureau. Nous souhaitons à Michelle Hofstetter le meilleur pour son avenir.



Nouveau secrétariat de l'ASFS



Mireille Märki
Secrétariat de l'association

Mireille Märki a débuté ses fonctions au sein de l'association le 1er septembre 2024. Le secrétariat est joignable toute la journée aux

heures de bureau habituelles. Nous sommes heureux d'avoir pu engager Mme Märki pour cette fonction. Elle apporte une grande expérience.

Parcours professionnel

En 2011, elle a suivi une formation de trois ans de gestionnaire du commerce de détail CFC (DYI). Elle s'est ensuite orientée vers le back-office, où elle a travaillé plusieurs années au service interne des ventes. Grâce à la formation continue qu'elle a suivie dans le domaine de la finance et de la comptabilité, elle est ensuite passée à la comptabilité pendant six ans. En 2021, elle a pris le poste de support commercial chez Stanley Works (Europa) GmbH. Sa mission consistait à décharger les Key Account Managers / Sales Managers / Responsables de secteur dans le domaine de la vente et du marketing et à soutenir l'équipe à 100% dans ses activités, dans une perspective à 360°.

Cérémonie de clôture de la promotion 2021



La classe de 2021 a effectué l'examen professionnel et sur 9 apprentis, 8 l'ont réussi. Et ainsi, l'ASFS a une fois de plus permis de révéler de nouveaux professionnels titulaires d'un certificat fédéral de capacité. Nous souhai-

tons aux nouveaux professionnels tout le meilleur pour l'avenir.

Classe d'apprentis 2024

Nous souhaitons la bienvenue à nos jeunes, futurs professionnels, qui ont décidé de suivre un apprentissage de sciage d'édifice. Nous avons 8 apprentis germanophones, un apprenti francophone et 4 employés de Suisse romande qui suivent la formation selon l'article 32. Nous leur souhaitons à tous un bon départ et beaucoup de succès dans cette nouvelle étape de leur vie.



Le Comité

Le comité prend ses obligations très au sérieux et a, cette année encore, participé à des événements chez nos amis en Autriche et en Allemagne.

Cette année encore, Giorgio et moi avons adressé nos salutations à nos amis autrichiens lors de la 26ème journée de forage de béton à Bad Kleinkirchen. La convivialité chez nos amis est toujours un vrai plaisir.



L'association professionnelle allemande a fêté ses 40 ans d'existence. L'événement a eu lieu à Rostock Seebad Warenmünde. L'assemblée générale annuelle était parfaitement organisée, avec de nombreux invités et membres. Des membres fondateurs étaient présents pour raconter l'histoire et la création de l'association. Divers hommages et salutations ont été rendus. L'ASFS n'a pas manqué d'organiser un cadeau digne de ce nom. Le transport n'a pas été facile, car il n'entrait pas dans une valise de voyage standard. Nous avons fait faire un grand toupin avec broderie. Le cadeau a été très apprécié.



Cadeau d'anniversaire pour les 40 ans de l'association professionnelle allemande

